

APOYO A LOS ACTOS QUE RECUERDAN EL ASESINATO DE TEOFILo DEL VALLE EN LAS MOVILIZACIONES DEL CALZADO EN 1976

Se cumplen 49 años de la muerte en Elda de Teófilo del Valle. En el mes de febrero de 1976 las movilizaciones del sector del calzado por un convenio justo fueron el inicio de un movimiento asambleario que logró movilizar a miles y miles de trabajadores por sus derechos laborales. La respuesta del gobierno aún franquista fue enviar a los temibles "grises" a reprimir y controlar las calles.

En la noche del 24 de febrero el joven trabajador Teófilo del Valle cayó muerto por disparos de un policía armada por la espalda. Dos días después hubo huelga general en el sector y una ingente manifestación de más de 20.000 personas le despidió hasta el cementerio expresando su repulsa por la actuación policial y reivindicando derechos y libertad.

Esa muerte despertó muchas conciencias y fue el germen de un movimiento asambleario que movilizó a miles y miles de trabajadores y trabajadoras en todas las ciudades zapateras. Y también impulsó un movimiento vecinal por ciudades habitables y por una educación y sanidad públicas.

Hoy los deseos de justicia a los que aspira la familia de Teófilo se han activado con la querella presentada en los juzgados de Elda contra la impunidad de los autores de su muerte.

El eco de aquellas movilizaciones nos inspira hoy para seguir luchando por los derechos, las libertades y los servicios públicos tan costosamente conquistados. Recuerdan el papel de la clase obrera y de la ciudadanía en los avances laborales y sociales.

Por ello, os convocamos a recordar la muerte de Teófilo del Valle. Recordándolo ponemos en valor las movilizaciones obreras y ciudadanas que tanto ayer como hoy son esenciales para construir una sociedad solidaria y democrática. Recordándolo ponemos en valor que las libertades y los derechos se conquistan y se mantienen con la lucha y la acción ciudadana.

Y planteamos, por último, que la plaza pública de Elda que lleva su nombre sea dignificada y se convierta en un memorial y referente visual de las movilizaciones obreras y ciudadanas por los derechos laborales y sociales.

Convocatoria domingo 23 de febrero de 2025, 12,00 horas

Calle San Roque esquina Juan de Austria de Elda hasta la Plaza de Teófilo del Valle.

Elda y Petrer mes de febrero de 2025

